

Aktz.:

Antwort zur Anfrage Nr. 1363/2014 der SPD-Stadtratsfraktion betr. Archäologische Grabungen in der Altenauergasse (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Wie stellt sich der aktuelle Sachstand bezüglich der archäologischen Arbeiten in der Altenauergasse dar?
- 2. Wann ist mit dem Abschluss der Arbeiten und einer Freigabe des Grundstücks zu rechnen?

Für die Erkundungsgrabung im Bereich der Altenauergasse/Birnbaumsgasse ist die Generaldirektion Kulturelles Erbe, Direktion Landesarchäologie, Außenstelle Mainz, zuständig. Grundlage der Erkundungsgrabungen ist ein Vertrag zwischen dem Amt für Wirtschaft und Liegenschaften und der Landesarchäologie. Der Bauverwaltung liegen keine aktuellen Grabungserkenntnisse vor.

Das Dezernat für Wirtschaft, Stadtentwicklung, Liegenschaften und Ordnungswesen teilt hierzu folgendes mit:

Bei den Ausgrabungen gab es u.a. auf Grund personeller Engpässe bei der Landesarchäologie keine Veränderungen, da viele neue Projekte im Stadtgebiet abzuarbeiten waren.

Die Verwaltung ist an einer Fortsetzung der Grabungen interessiert, allerdings sind weitere Grabungsarbeiten nur möglich, wenn kostenaufwendige Sicherungsmaßnahmen durchgeführt werden. Die für die Durchführung der Sicherungsmaßnahmen erforderlichen Haushaltsmittel wurden für den Doppelhaushalt 2015/2016 angemeldet. Erst wenn diese Mittel zur Verfügung stehen, können die Grabungsarbeiten im Jahr 2015 weitergeführt werden.

Mainz, 01. Oktober 2014

Gez. Marianne Grosse

Marianne Grosse Beigeordnete